

## OSTREICULTURE : Les ostréiculteurs de Marenne-Oléron payent la psychose autour du norovirus

Malgré l'absence de toute contamination des huîtres par le norovirus dans le [DEPARTEMENT DE LA CHARENTE-MARITIME](#) / T : 05.46.31.70.00 constatée par plusieurs analyses, les ostréicultures de la région payent les conséquences des fermetures sanitaires ordonnées sur le bassin d'Arcachon ou en Vendée. Ainsi, les ventes d'huîtres de Marennes-Oléron ont chuté au pire moment de l'année, dans les derniers jours de l'année 2023. <https://la.charente-maritime.fr/>